

Ministro cubano de Salud felicita a profesionales y técnicos de las estadísticas sanitarias



30/septiembre | **DÍA DEL ESTADÍSTICO DE LA SALUD CUBANA**

Imágen: ACN.

La Habana, 30 sep (RHC) El ministro de Salud Pública José Ángel Portal Miranda, felicitó a los profesionales y técnicos de las estadísticas sanitarias, quienes celebran su día este jueves.

En su perfil en la red social Facebook, el titular cubano señaló que cada 30 de septiembre se celebra en el país el Día del Estadístico de la Salud Cubana, en justo homenaje al doctor Jorge Eduardo Le Roy y Cassá, quien naciera un día como este, del año 1867.

Destacó que ellos tienen a su cargo el registro, la captación, procesamiento, análisis, conservación, publicación y diseminación de la información estadística en materia de salud, procesos que cobran especial relevancia en el contexto de la pandemia de la COVID-19.

“Es por eso que hoy los felicitamos, y les exhortamos a continuar trabajando para garantizar la calidad y la estabilidad de la información estadística en el Sistema Nacional de Salud Cubano”, concluyó el ministro de Salud. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272185-ministro-cubano-de-salud-felicita-a-profesionales-y-tecnicos-de-las-estadisticas-sanitarias>



Radio Habana Cuba